

# ながえの里だより

【基本理念】 私たちは、すべての人に等しく 仁愛の精神を持って接し、心の通う医療の実践に努めます。

【基本方針】 責任：生命の尊厳を第一の課題として重んじ責任をもって行動する

安全：すべての行為に対して細心の注意を払い安全の確保に努める

協調：チーム医療に徹し互いに協調しその実をあげることに努める

奉仕：すべての患者さまを等しく仁愛の精神を持って接し医療を通じて社会に奉仕する

## 庄原同仁病院のスタッフが目指していること

### 「おいしかったよ！」の一聲に

栄養課 酒井武子

庄原同仁病院も50床のベッド数から始まり、職員も少人数のスタートから創立20周年を迎えました。また、仕事内容も多種多様に変化して来たのと、自然環境の変化に伴い、食中毒ウイルスも多種発見され、私達も食中毒を出さない為により一層の注意をし、対応を迫られる様になりました。村尾院長の方針に賛同し、病院側からもスタッフに対して研修の場を与えてもらい、私達も仕事に対する考え方、姿勢も良い方向へと変化してきました。



当病院では、誕生日を病院で迎えられる患者様に長年頑張って来られた事に感謝を込めて、患者様の要望に合せた祝い膳を作りお出ししています。心を込めた祝い膳を喜んで食べて頂ける事を本当に感謝しています。病院食も冷たい物は冷たく、温かい物は温かく温冷配膳車を使用して家庭の食事に近い食事をお出ししています。患者様の病状に合せながらカロリーを考え一口でも美味しい食べて頂けるよう個人対応させて頂いています。また春の花見や、花火大会、運動会、遠足、クリスマス等いろいろな行事の折にお弁当を作つて患者様と一緒に楽しんでいます。

栄養課職員一同が直接患者様の食事場面へ接する機会は少ないのですが、患者様や家族の皆様から「おいしかったよ！」の声を聞かせて頂ける様、試行錯誤しながら栄養課一同力を合わせて頑張ります。

### 生活感のある入院環境を

ケアワーカー 澤田かず子



現在、庄原同仁病院では25の委員会を立ち上げ、いろいろな方面から考えて、患者様へより良いケアの提供が出来る様に努めています。入院生活が「自分の家で暮らしているのかな？」と錯覚される程、快適な場所である様に全委員が願っています。

私は、ケアワーカーとして直接、患者様と接する職業です。「お早よう」と目覚めてから、「お休みなさい。」とカーテンを閉めるまで、常に一緒に過ごしています。患者様の嫌いの良し悪しや、体調の快・不調、今何を希望されているのか・・・とか小さな事にも気配りをして、安心して暮らして頂ける様に頑張っています。患者様の状態は様々ですが、長い入院生活での救いは、やはりスタッフの明るい笑顔と優しい言葉かけだと思います。「庄原同仁病院へ行ったら、まるで自分の家にいる様に楽しくて安心しとられるよ。」の言葉が聞かれることを楽しみにお世話をさせて頂きます。そして、私達全員は、患者様に自分の親や、家族を世話している様な気持ちで接してゆく事を誓い合っています。

## そばうちボランティア

経理 佐倉和子



9月26日に、西城町在住の山脇克文さんが、そば打ちのボランティアに来てくださいました。山脇さんは、工務店経営の傍ら自宅でそばを植え、水や薬味の材料にも全てこだわりを持っておられるそうです。当日は、ざるそばと温かいそばを2種類出していただきました。そば打ちを三回していただき、山脇さんの打たれたそばは、見た目が細く食べるとしっかりとこしがきいていて、患者様はおかわりされたり、普段、食の細い人も食べられたそうです。「昔は家でそばを打っていた」と懐かしがられ、長時間、熱心に見ておられた患者様もおられました。そばうちは難しいとよく聞きますが、山脇さんは他の施設にもボランティアに行かれているらしく、患者様だけでなく職員も楽しませて頂いた一日でした。



## 秋の運動会

アクティビティ委員 戸村恵子



紅白対抗玉投げ競争 結果は？



秋の運動会が10月25日、万国旗が美しく飾りつけられたレクレーション室にて行われました。たくさんの患者様や職員の皆様が参加くださいり、それぞれ紅白に分かれ競技を行いました。元気良くタオル体操を行った後、おじゃみ投げ、応援合戦、積み木崩しゲームをしました。赤白帽をかぶられて童心にもどられたのでしょうか、みなさん大変はしゃいでおられました。各競技では赤白どちらが勝っても惜しみない拍手や、楽しそうな笑い声がたくさん起きました。また職員による風船割りでは職員の方々も必死で風船と格闘し、大賑わいで患者様の笑いを誘っていました。私は今回、赤組の司会者をすることとなり、とても緊張しながらの参加となりましたが、その緊張よりも皆様の楽しそうな笑顔が見れたことをとても嬉しく感じました。



